



### **La Universidad concede 20.000 euros a cuatro proyectos de cooperación**

La Universidad de Salamanca financiará con 20.000 euros cuatro proyectos de cooperación al desarrollo. En concreto, la institución colaborará en la construcción de un parque de bomberos en la Wilaya de Borjador (Tindouf, Argelia); un plan para atención a menores adolescentes embarazadas (República Dominicana); un aula de español en Barrio de Ambohipeno, Madagascar; y la puesta en funcionamiento de una escuela de guías de montaña en Región de Wukro, Etiopía. Desde la creación de la Oficina de Cooperación se han otorgado 42 ayudas a proyectos, realizados en 16 países y a los que se ha destinado un total de 237.000 euros.